

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 04.11.2014

Neue Leitung der Klinik für Neurologie im Heilig Geist-Krankenhaus

Priv.-Doz. Dr. Lothar Burghaus neuer Chefarzt der Neurologie

Ein neuer Chefarzt leitet die Geschicke der Klinik für Neurologie im Heilig Geist-Krankenhaus: Priv.-Doz. Dr. Lothar Burghaus wechselte von der Uniklinik Köln ans Longericher Krankenhaus.

Zum 01.11.2014 hat der neue Chefarzt der Klinik für Neurologie, Dr. Lothar Burghaus, seinen Dienst im Heilig Geist-Krankenhaus angetreten. „Wir freuen uns, dass wir mit Dr. Lothar Burghaus die inzwischen sehr gut etablierte Neurologie im Kölner Norden weiter ausbauen können“, betont Geschäftsführer Dr. Guido Lerzynski.

Der 45-Jährige war zuvor leitender Oberarzt der Klinik und Poliklinik für Neurologie an der Uniklinik Köln. Hier verbrachte er auch seine gesamte Assistenz- und Oberarztzeit. Er ist Mitglied in den deutschen Fachgesellschaften für Neurologie, klinische Neurophysiologie und Epileptologie.

Mit der Klinik für Neurologie übernimmt Dr. Burghaus nun eine gut aufgestellte Abteilung, die sich in den letzten Jahren besonders in den Bereichen Schlaganfall (Stroke Unit), Multiple Sklerose und Epilepsie etabliert hat.

„Bisher hat sich die Neurologie des Heilig Geist-Krankenhauses hauptsächlich durch die Notfallversorgung von Schlaganfallpatienten einen Namen gemacht“, erläutert der neue Chefarzt Dr. Lothar Burghaus. „Zukünftig wollen wir uns ein zweites festes Standbein schaffen.“ Hierfür sei besonders die Therapie von Anfallsleiden (Epilepsie) und Bewegungsstörungen (Morbus Parkinson) zu nennen, die zukünftig einen besonderen Schwerpunkt bilden soll. Hierdurch werde eine Verbesserung des medizinischen Angebotes und damit eine noch umfassendere Versorgung bei neurologischen Krankheitsbildern geboten. „Die Neurologie ist ein medizinisches Gebiet mit Zukunft – es gibt kaum etwas spannenderes als das menschliche Nervensystem“, freut sich Dr. Lothar Burghaus auf seine neuen Aufgaben im Heilig Geist-Krankenhaus.

Foto (v. l.): Dr. Guido Lerzynski (Geschäftsführer), Priv.-Doz. Dr. Lothar Burghaus (Chefarzt Klinik für Neurologie), Dr. Jürgen Tudyka (Ärztlicher Direktor)

Kontakt:

Klinik für Neurologie
Chefarzt Priv.-Doz. Dr. Lothar Burghaus
Tel 0221 7491-8421
neurologie.kh-heiliggeist@cellitinnen.de

Kontakt Presse:

Heilig Geist-Krankenhaus
Katrín Schwirblat
Unternehmenskommunikation
Graseggerstraße 105
50737 Köln

Tel 0221 7491-1358
Mobil 0176 10390254
Fax 0221 7491-1070

Seite 2 von 3

Mail katrin.schwirblat@cellitinnen.de